

83
6
-7-
por el derrocamiento de las clases explotadoras.

b) Otro desacuerdo fundamental que surgió entre los bolcheviques y los mencheviques en 1905 fue sobre la cuestión del carácter de la revolución y sus fuerzas dirigentes. Lenin y los bolcheviques mantuvieron que la fuerza motora de la revolución la constituyen los obreros y campesinos, mientras los mencheviques sostenían que la burguesía era la fuerza dirigente para el derrocamiento de la monarquía feudal zarista. Lenin luchó contra este punto de vista menchevique y astutamente dirigió los bolcheviques a un consistente y sistemático trabajo por la organización de la alianza de los obreros y campesinos bajo la hegemonía de los primeros. Estas eran las fuerzas motoras que derrocarían al zar, los terratenientes feudales y crearían los pre-requisitos para una rápida transición a la revolución proletaria, socialista. Contra la línea bolchevique, Rosa Luxemburgo, junto con Parvus, inventó la mostruosa idea de la "revolución permanente", la cual es una refutación de la alianza de los obreros y campesinos bajo la hegemonía de los primeros. La idea de la "revolución permanente" fue más tarde tomada por Trotski y convertida en una arma contra el leninismo. La plataforma trotskista de la "revolución permanente" es una deformación del marxismo. Lenin combatiendo la falsa teoría de Trotski, dijo que este no entendía la naturaleza de la revolución democrático-burguesa la cual solamente puede ser llevada a la victoria y transformarse rápidamente en una revolución socialista si el proletariado, bajo la dirección del Partido Comunista ejerce su hegemonía en la revolución. Lenin señaló que el trotskismo es una ideología semi-menchevista cubierta con frases de "izquierda". Toma del menchevismo la falsa idea de que el campesinado es antagonista a la clase obrera, mientras el leninismo mantiene que la alianza de ambos constituye las fuerzas motoras de la revolución. La "revolución permanente" de Trotski niega la posibilidad del socialismo en un solo país. La construcción del socialismo en la Unión Soviética es una prueba irrefutable de la correcta posición sobre la posibilidad del socialismo en un solo país, basada sobre la alianza de los obreros y campesinos que fortalece la Dictadura del Proletariado en la lucha por la eliminación de los últimos vestigios de elementos capitalistas, por una sociedad socialista sin clases. X Antes de su muerte Lenin dijo:

"Diez o veinte años de relaciones apropiadas con los campesinos y la victoria está asegurada, aun si las revoluciones proletarias que están creciendo se retardaran."

En el Caribe es la tarea de los comunistas "traer a casa" esta lección de leninismo y luchar contra cualquier intento de obstaculizar el camino de la alianza de los obreros y campesinos. Debemos construir la hegemonía del proletariado en esta alianza, por la organización de sindicatos de masas, de comités de desocupados, ligando las luchas de los obreros con la de los campesinos y sus organizaciones revolucionarias, dando dirección proletaria a las luchas del campesinado trabajador en los pequeños pueblos, en las haciendas, etc.

X Desde entonces Trotski y el trotskismo ha devenido la vanguardia de la burguesía contra-revolucionaria.

c) No menos seria era la posición de Luxemburgo sobre la cuestión nacional y colonial. Luxemburgo que era un líder destacado del ala izquierda de los social-demócratas en el occidente, rechazada el principio de la auto-determinación de las naciones. La carta del camarada Stalin a los editores de la "Revolución Proletaria" explica de la manera más clara la posición de Lenin en esta misma cuestión como contra la teoría luxemburguista, en la forma que sigue:

"Una de las cuestiones más urgentes que confrontaron los partidos de la segunda internacional en el período antes de la guerra fue la cuestión nacional y colonial, la cuestión de la liberación de las nacionalidades y colonias oprimidas, la cuestión del camino de lucha contra el imperialismo. Para el beneficio del desenvolvimiento de la revolución proletaria y para sitiar al imperialismo, los bolcheviques propusieron una política de apoyo al movimiento de liberación entre las nacionalidades oprimidas y las colonias sobre la base de la auto-determinación de las naciones, y desenvolver el plan por un frente unido entre la revolución proletaria y el movimiento adelantado y el movimiento revolucionario de liberación de los pueblos de las col-